



# なかつまっ子

中妻小学校ポータルサイト : [http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=49](http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page_id=49)

平成29年度 学校だより  
H29. 4.28 第4号  
文責 校長 穂積 浩

## 1年生を迎える会



先週、1年生を迎える会がありました。上級生たちが心をこめて準備しました。入場の時のインタビューは緊張していたようですが、金の王冠をかぶせてもらってにっこり。2年生からプレゼントをもらい、6年生扮する「中妻レンジャー」の劇を見ました。最後の「縦割り遊び」は、とても楽しかったようです。



### 中妻レンジャー

6年生が中妻レンジャーになって、「なかつまっ子」の決まりを楽しく教えてくれました。



### 縦割り遊び

最後は縦割り班ごとに1年生と遊びました。1年生が喜ぶ遊びを考えて行っていました。

1年生7名は、素直で元気でとてもかわいらしい子どもたちです。上級生とも仲良くなり、学校生活にもずいぶん慣れてきたようです。

これからも、全教職員と上級生でやさしく見守っていきたいと考えています。

# 連合運動会に向け、がんばっています！

今年の連合運動会は、5月13日の土曜日です。運動会に向け、各学年の練習も本格的になってきました。全体練習や鼓笛の練習も始まりました。

また、運動会実行委員が中心となり、スローガンなどについて話し合うなど準備を進めています。

連日の運動会の練習で疲れもたまっています。ご家庭におきましては、お子様の健康管理をよろしくお願いいたします。



## 見学学習に出かけました

本校では、地域の「ひと・こと・もの」を生かした体験活動を取り入れた教育活動に力を入れています。今年度も地域の見学学習等、たくさんの体験活動を予定しています。地域、保護者の皆様のご協力、よろしくお願いいたします。



6年：堂平遺跡見学



4年：消防署見学

## ゴールデンウィークを安全に楽しく

明日からゴールデンウィークに入ります。5月3日からは、5連休となります。

事故のない楽しい休みになるよう、学校でも事前に指導しますが、おうちでも再度お話していただきたいと思います。

なお、詳しくは学校から配付されます、「連休中の事故防止について」をご覧ください。

